

FECHA: 11 DE DICIEMBRE DE 2025.

BOLETÍN: 435

ALE ROJO DE LA VEGA FIRMA CONVENIO CON CANIRAC PARA IMPULSAR DESARROLLO ECONÓMICO Y TURISMO RUMBO AL MUNDIAL 2026

- *El acuerdo fortalecerá la vinculación laboral, la actividad económica y el turismo en la demarcación.*
- *De cara al Mundial 2026, este convenio forma parte de una estrategia integral para preparar a la demarcación ante este evento.*
- *Gobierno de Cuauhtémoc ha vinculado a más de mil vecinas y vecinos con un empleo.*

Ante cientos de asistentes reunidos en el Deportivo Cuauhtémoc, la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega encabezó la firma del convenio de colaboración entre la Alcaldía Cuauhtémoc y la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (CANIRAC), representada por su presidente, Jack Sourasky Olmos. El acuerdo forma parte de la estrategia para fortalecer la reactivación económica, impulsar el empleo y promover el turismo en la demarcación rumbo al Mundial 2026.

A través de este convenio se impulsarán mecanismos para facilitar la inserción laboral de habitantes de la Cuauhtémoc en las unidades económicas afiliadas a CANIRAC, además de promover la llegada de turistas nacionales y locales mediante programas de descuentos y beneficios especiales en los establecimientos participantes.

“Lo que hoy firmamos con CANIRAC no es sólo un trámite, no es una foto ni un convenio que se va a guardar en un cajón. Es una herramienta real para que la prosperidad deje de ser una promesa y se convierta en algo que se sienta en la calle, que se vea y se viva en los negocios y que llegue a las mesas de nuestras familias”, afirmó la alcaldesa durante su mensaje.

COMUNICADO DE PRENSA

Durante el evento se destacó que este esfuerzo conjunto permitirá fortalecer acciones de desarrollo económico y promoción turística que impacten de manera directa en la actividad comercial de la demarcación, beneficiando tanto a pequeños como a medianos y grandes comercios.

La mandataria recordó que en el último año, la Alcaldía Cuauhtémoc ha vinculado a más de mil vecinas y vecinos con un empleo. “Así entendemos nuestro eje de prosperidad: como un puente entre el sector privado y la gente, entre el crecimiento económico y la justicia social, entre el desarrollo y la dignidad”, sostuvo.

Por su parte, el presidente de CANIRAC destacó la importancia de esta alianza con la Alcaldía Cuauhtémoc y reiteró su compromiso de seguir trabajando de manera conjunta para fortalecer la economía local, el empleo y el turismo.

“Desde la Cámara y el sector restaurantero creemos firmemente en la colaboración; cuando autoridades, empresarios y ciudadanos nos unimos podemos generar un impacto real. Hoy celebramos la solidaridad, el esfuerzo colectivo y la responsabilidad compartida de construir una ciudad de México más justa y más cercana”, señaló.

Al finalizar el evento, la alcaldesa Ale Rojo de la Vega realizó la entrega de pavos a personal de la Dirección General de Servicios Urbanos, como un acto de reconocimiento a su trabajo y como parte del compromiso social asumido en este convenio, buscando que la prosperidad también se refleje de manera directa en el bienestar de las familias de la demarcación. Este gesto simbolizó la unión entre el sector público, la iniciativa privada y la comunidad, estableciendo una estrategia integral para preparar a la demarcación de cara al Mundial 2026.

“En la Cuauhtémoc no prometemos, trabajamos todos los días para poner el poder en las manos de la gente, para que la prosperidad sea para todas y todos”, concluyó la alcaldesa.